



Bienvenido al

Jungle Paradise[®].eu

WiFi

Nombre de la red: [se le entregará a su llegada]

Contraseña: [se le entregará a su llegada]

La línea contratada tiene una velocidad de 500 mbit. A veces, por un alto tráfico de datos, la velocidad real puede ser significativamente menor. En caso de que el router esté fuera de línea, háganoslo saber para que lo reiniciemos.

Ubicación

“Jungle Paradise” se encuentra en el norte de Tenerife en el valle de La Orotava a unos 170 metros sobre el nivel del mar con un clima subtropical en general durante todo el año. Especialmente aquí en el valle durante el verano, los constantes vientos alisios del océano Atlántico suelen dejar el cielo nublado desde el mediodía hasta la tarde, por lo que las temperaturas raramente superan los 30°C durante el día. En invierno hay días más despejados y soleados, por lo que durante el día hace un agradable calor, pero durante la noche las temperaturas pueden bajar notablemente. Esto significa cambiar de pantalón corto y camiseta durante el día a pantalón largo y jersey y/o chaqueta ligera por la noche. En general, los mínimos por la noche en invierno oscilan entre los 16°C y los 18°C. En raras ocasiones, algunos vientos más fríos del norte pueden dejar nieve en las regiones más altas de la isla por encima de los 2.000 m, especialmente en la cordillera central y en la zona de las Cañadas, con el Teide como la elevación más alta de la isla, a los 3.715 metros. Puede notar que con una capa de nieve en las regiones superiores, pueden bajar vientos realmente fríos por la noche. Especialmente durante estos períodos de frío, recomendamos cerrar las puertas una vez que se haya puesto el sol para conservar el calor dentro de su apartamento. La casa y las puertas están bien aisladas y deberían ofrecerle una temperatura ambiental agradable durante todo el año. Al igual que la mayoría de los edificios en esta zona y las áreas

más bajas de la isla, no es necesario un sistema de calefacción central y, por lo tanto, no se ha instalado ninguno. Para los periodos de frío inusual tiene a su disposición un calefactor eléctrico portátil. Solo tenga en cuenta que, recientemente, la electricidad se ha convertido en un bien aún más escaso (y por lo tanto costoso), y las puertas cerradas brindarán más comodidad que cualquier calefactor que funcione durante todo el día.

Nuestra ubicación en Google Maps



Calle Flor de Pascua 13, 38314 La Orotava

(frente restaurante/museo "Ábaco / Tito's")

Entorno

Aunque "Jungle Paradise" se encuentra dentro de los límites del municipio de La Orotava, estamos mucho más cerca de la ciudad de Puerto de La Cruz en el municipio del mismo nombre, que de la ciudad de La Orotava, situada más arriba en el valle. La zona turística de "La Paz" en el Puerto de La Cruz con muchas cafeterías, restaurantes y tiendas está a 15 minutos a pie, pasando el Jardín Botánico a la derecha, mientras que se tarda unos 30 minutos a pie para llegar al centro del pueblo o a la playa "Martíánez" (unos 15 minutos adicionales para llegar a la "Playa Jardín" en el lado opuesto en la parte oeste de la ciudad). Los tiempos antes mencionados son estimados para una caminata cuesta abajo, cuesta arriba requerirá un poco más de tiempo y esfuerzo físico. Después de un largo día de paseo, y en caso de que no haya alquilado un coche, tal vez tome un taxi que es bastante económico y no debería costar más de unos 7 euros desde el centro de la ciudad hasta su apartamento. En la

“Plaza de Charco” hay una parada grande de taxis. Alternativamente, puede parar un taxi en cualquier lugar de la calle moviendo las manos. El transporte público con la compañía de autobuses local “Titsa” (consulte la sección de enlaces a continuación para ver la página web con tarifas y una app online para usar como tiqué de autobús) también funciona bien y es bastante económico.

Sobre su apartamento

Cocina

La cocina dispone de una lavadora integrada y ha sido equipada con el máximo de menaje y electrodomésticos posible. Si le falta algo, o necesita algún utensilio o electrodoméstico adicional, háganoslo saber. Queremos que se sienta en casa.

Si algo se rompe o un electrodoméstico falla, háganoslo saber y lo reemplazaremos.

La encimera es de madera maciza, bonita y ecológica, pero algo delicada si se usa incorrectamente. Por favor, utilice las tablas de cortar provistas para preparar alimentos y los salvamanteles de acero inox para colocar recipientes calientes. La encimera es resistente al agua, sin embargo, la superficie puede dañarse si se deja algún líquido derramado durante más tiempo.

Tiene a su disposición:

- cubiertos, 4 cada uno de tenedores, cuchillos, cucharas y cucharillas
- bloque de madera con 7 cuchillos de cocina y un afilador de cuchillos
- 4 de cada uno: platos llanos, platos de desayuno, platos hondos, cuencos, tazas de café, vasos pequeños, vasos grandes
- portautensilios de cocina con: volteador, volteador wok, espumadera, cucharón sopera, batidor, pinzas, servidor para pasta
- electrodomésticos y otros dispositivos: microondas, freidora de aire (5 litros), tostadora, cafetera de goteo, cafetera moka eléctrica, hervidor eléctrico, cafetera de prensa francesa, báscula digital de cocina, batidora a mano
- utensilios de cocina: olla honda con tapa de vidrio, 2 ollas con tapa de vidrio, cacerola, pantalla antisalpicaduras
- otros utensilios: escurridor, colador grande y pequeño, cuencos para servir grande y pequeño, rallador, taza medidora, tijeras de cocina, salero y

pimentero, sacacorchos, pelador de papas/frutas , abrebotellas, abrelatas, portarollos de cocina, 4 hueveras, abridor de huevos, cenicero (está permitido fumar en el exterior en el porche o al lado de la piscina)

- otros accesorios: salvamanteles individuales, osavasos, paños de cocina, paños de cocina de microfibra, salvamanteles de acero inox, tablas de cortar
- portautensilios del fregadero con dispensador de jabón, cepillo y esponjas

Por ley, no se nos permite dejar ningún alimento o bebida una vez que estén abiertos para el próximo huésped. Si encuentra algunos, estos siempre estarán sellados originalmente y/o se encuentran en recipientes no rellenables (por ejemplo: especies y condimentos)

Beber agua del grifo es perfectamente seguro, ya que cumple totalmente con los estándares europeos como agua potable para el consumo humano. No es necesario comprar botellas de agua pesadas y relativamente caras.

“Luna”

Luna nació en la primavera de 2020 y es una belga malinois (pastor belga). Es muy activa y llena de energía y podría jugar todo el día, aunque hasta ahora no ha entendido bien que tiene que soltar sus juguetes para que alguien pueda jugar con ella... Es muy amable y le saludará cada vez que regresa a casa, una vez que ella le haya conocido (que será después de un par de minutos de su primera llegada). Es muy inteligente y sabe muy bien que una cama calentita y acogedora es más cómoda que su cesta de perro dentro de la casa. Por lo tanto, si no quiere encontrarla roncando en su cama, mantenga las puertas cerradas cuando salga de su apartamento. Y como la mayoría de los perros, prefiere la comida humana a la comida para perros. Darle algunas golosinas (no cosas dulces, ya que esas provocarán diabetes en los perros) está bien, y usted será su mejor amigo para siempre.

Por último, los perros mudan pelos y, a pesar de nuestro esfuerzo por mantener su apartamento lo más limpio posible y de haber educado a Luna para que no entre en él, es posible que se encuentre con un pelo volando. En el armario a la derecha de la cocina encontrará todas las utilidades de limpieza a su disposición.

Piscina

La piscina de agua dulce de 40 m³ (profundidad máxima: 165 cm) es de su uso exclusivo y está a su disposición las 24 horas del día. Sin embargo, por favor no haga demasiado ruido entre las 22:00 h y las 6:00 h, en caso que no esté tan inclinado a conocer a nuestros vecinos (algunos son agradables, otros no tanto).

La piscina NO está climatizada y, como tal, el agua puede ser bastante refrescante, especialmente en los meses de invierno y primavera. El agua tiene alrededor de 16°C desde mediados de enero hasta mediados de abril, y alrededor de 20°C a 22°C durante el resto del año. La temperatura real depende en gran medida de las condiciones climáticas y en los días soleados el agua se calentará significativamente incluso en los meses de invierno.

El agua se filtra y se esteriliza con una lámpara UV, además se agrega una dosis mínima de cloro para mantener el agua limpia y evitar el crecimiento de algas, y lo cual todavía permite que algunos nenúfares crezcan en las islas flotantes. Durante los meses de invierno los nenúfares están en reposo y no tienen hojas, ellos reiniciarán el crecimiento en mayo y florecerán entre junio y octubre. Las flores son nocturnas, esto significa que se abren al atardecer y se cierran alrededor del mediodía del día siguiente.

La ducha al lado de la piscina funciona con energía solar y, en un día nublado, el agua caliente también puede estar bastante tibia en el mejor de los casos.

Unas toallas para las tumbonas y para la playa se encuentran dentro del armario en el dormitorio.

Para que la piscina esté seguro para el perro (en caso de que Luna decida bañarse, lo que afortunadamente nunca ha hecho hasta ahora), colocamos unos bloques de hormigón en el lado izquierdo de las escaleras. Estos bloques no son lo suficientemente estables como para que los humanos los pueden pisar. Por lo tanto, **evite pisar estos bloques** y use siempre el lado derecho del pasamanos para entrar y salir de la piscina.

Como la piscina se encuentra en un jardín con muchas plantas en su alrededor, siempre puede haber algunas hojas o algo de polvo en el fondo. Esto ocurre

especialmente en los días de “calima”, un fenómeno típico de las Islas Canarias. Calima generalmente es un período corto de un par de días con fuertes vientos cargados de polvo fino que se dirigen desde el cercano desierto del Sahara. Puede notar que durante un período de calima el aire se vuelve algo amarillento y las temperaturas aumentan significativamente. En casos extremos, la carga de polvo puede casi impedir cualquier actividad física en el exterior, y los vientos pueden llegar a ser bastante fuertes.

¡Ante cualquiera circunstancia, el uso de la piscina es estrictamente bajo su propio riesgo!

Persianas enrollables eléctricas

Las persianas se accionan con mandos remotos situados a la derecha de las puertas correderas de cristal. El botón superior abre la persiana, el botón central la detiene y el inferior la cierra. Tenga en cuenta que una **persiana que se cierra no se detendrá si hay algún obstáculo** en su camino. Por lo tanto, nunca obstruya el área donde bajará la persiana, ya que la persiana se atascará y el motor podría dañarse en el peor de los casos. Afuera, en el porche, se ha fijado un **panel de color naranja brillante** en el piso. **Las sillas y el sofá nunca se deberán colocar entre la marca naranja y la puerta corredera de cristal.**

Por favor, no saque del apartamento los mandos remotos, ya que no se pueden reemplazar en caso de pérdida. El área circundante del apartamento es (como la mayor parte de la isla) un área bastante segura en lo que respecta a robos en casas. Además, Luna es bastante vigilante y solo por su tamaño y el color de pelaje los ladrones se abstendrán de trespassar la propiedad. Sin embargo, mantenga todas las puertas cerradas si sale de la casa.

Barbacoa

La barbacoa está a su disposición gratuita. Por favor, mantenga una **distancia de seguridad de aprox. 1,5 m** entre la barbacoa y los muebles de jardín / las jardineras elevadas. Se puede comprar el carbón en cualquier de los principales supermercados.

Jardín

De acuerdo con nuestro clima local, aquí encontrará principalmente plantas subtropicales y un par de plantas tropicales. A las plantas (ni al propietario) no les gustará si se ven obligadas a viajar a otro lugar en el extranjero. Las puede disfrutar con los ojos y el olfato, y es libre de tomar tantas fotos como quiera.

Varias **plantas tóxicas** crecen en el jardín; por lo tanto, no intente probar ninguna de ellas, no a menos que nos haya preguntado cuáles son seguras para el consumo humano y cuáles no. Además, ciertas plantas pueden causar irritación de la piel y/o alergias en ciertas personas, así que evite tocarlas si no está seguro.

La mayoría de las plantas forman parte de colecciones botánicas y vendemos sus semillas en:



Si alguna planta en particular le interesa, háganoslo saber. Comprobaremos qué podemos hacer por usted.

Lavandería

Semanalmente suministramos ropa de cama nueva (fundas de edredón y de cojines), así como un juego de toallas limpias, por lo que no es necesario lavarlas durante su estancia. Simplemente coloque las usadas en la cesta de la ropa (ubicada en su dormitorio) y deje la cesta frente a nuestra puerta.

Para su propia colada, tiene a su disposición una lavadora integrada en la cocina. Como en cualquier otro lugar del mundo, recientemente la electricidad se ha vuelto muy cara en Tenerife. Por lo tanto, y siempre que sea posible, por

favor utilice la lavadora solo durante los fines de semana (sábado y domingo), cuando las tarifas de electricidad son un 30% más bajas que durante la semana, lo que reduce significativamente los costos de electricidad. Además, los programas de lavado cortos suelen ser suficientes para limpiar la ropa de suciedad promedio. Por último, pero no menos importante, si puedes tener problemas con el funcionamiento de la lavadora, pregúntanos, estaremos encantados de ayudarte.

Otra información

Supermercados y centros comerciales cercanos

Lidl “Las Arenas”, Carretera Icod-Santa Cruz C-820, 16, 38400 Puerto de la Cruz

(20 minutos, caminata bastante fácil con poco desnivel, productos locales y nacionales, además por algún tiempo limitado unas ofertas de comida internacional importada)

Hiperdino “Piedra Redonda”, Polígono Industrial Piedra Redonda, parcela 3 (200 metros más lejos de Lidl), 38400 Puerto de la Cruz
(25 minutos, caminata bastante fácil con poco desnivel, en su mayoría productos locales y nacionales, pocos importados)

Mercadona “El Durazno”, Avenida Los Cachazos, s/n, urbanización El Durazno, 38400 Puerto de la Cruz

(20 minutos andando cuesta abajo, solo productos nacionales)

Coviran, Calle Aceviño 2 (zona La Paz), 38400 Puerto de la Cruz

(15 minutos a pie cuesta abajo, 25 minutos cuesta arriba, tiene una buena selección de productos alemanes importados, sin embargo, por estar ubicado en una zona turística muy concurrida, los precios son en general más altos que en los supermercados mencionados anteriormente)

Centro Comercial “La Villa”, Polígono San Jerónimo s/n, salida 36, 38312 La Orotava

Centro Comercial “El Trompo”, Calle Molinos de Gofio 2, 38312 La Orotava
(ambos centros comerciales “La Villa” y “EL Trompo” se encuentran uno al lado del otro, una caminata de 35 minutos ligeramente cuesta arriba, productos locales, nacionales y algunos importados en el hipermercado “Al Campo”

dentro del centro comercial “La Villa”, además de muchas cadenas de tiendas internacionales)

Restaurantes, bares y cafeterías en Puerto de La Cruz y alrededores

A continuación encuentra una muy pequeña selección de lugares a los que preferimos ir para comer bien a precios económicos o moderados, o para tomar un buen café o una bebida refrescante. Una regla general que se aplica a todos los lugares del Puerto de La Cruz: cuanta más gente local se siente, más opulentas las raciones y menor la cuenta. Personalmente, evitamos los lugares (especialmente en el centro de la ciudad) donde solo se pueden ver turistas. No por los turistas, sino por porciones potencialmente pequeñas y/o precios excesivamente altos...

Restaurante de pescado y marisco “Cofradía de Pescadores”, Calle Las Lonjas 5

Es cierto que este restaurante tiene algunas de las mejores vistas sobre el puerto viejo y el océano. Sin embargo, como en cualquier otro punto de mucha afluencia turística, la factura será más alta de lo que podría tener que pagar por platos similares en los restaurantes cercanos. Para ser una cooperativa de pescadores, la selección de platos de mariscos es bastante corta, pero la vista es la vista ...



Restaurant “El Monasterio”, La Montañeta 12, 38410 Los Realejos

Este era un antiguo claustro y cuenta con varios restaurantes en diferentes niveles. La comida es local e internacional, los precios están en el rango medio y por estar ubicado en una colina tiene espléndidas vistas sobre el valle. Desde el restaurante superior también se puede caminar cuesta arriba hasta la cima, donde hay una pequeña capilla.



“Ristta Thai Food”, Calle de Iriarte, 31

Comida tailandesa de estilo original a precios moderados. Si desea sentarse en una mesa al aire libre, es recomendable hacer una reserva. En el interior, esto generalmente solo será necesario durante los fines de semana más concurridos.



“Tropic Burger”, Calle Mequinez 112

En nuestra opinión las mejores hamburguesas de la ciudad y todo menos comida rápida típica. Una selección (muy pequeña) de deliciosas hamburguesas caseras jugosas. Precios muy razonables si se pide la hamburguesa en combo, que incluirá una bebida y unos gajos de patata casera realmente crujientes y de buen sabor. Las porciones son muy generosas, traiga el estómago vacío. Se ha vuelto bastante famoso entre la gente local y los turistas, por lo que probablemente sea mejor hacer una reserva ya que tienen pocas mesas afuera en la calle.



Restaurante “El Padrino”, Calle El Lomo 17 (centro ciudad) y Calle la Haya 2 (zona La Paz)

Una buena selección de comida internacional y sabrosa a precios moderados. También algunos platos locales, por ejemplo, “conejo en salmorejo” (conejo en una salsa espesa y ligeramente picante) y algunos mariscos.

Calle El Lomo 17

Calle La Haya 2



Pizzería “Da Arianna”, Avenida Marqués de Villanueva del Prado 17 (zona La Paz)

Es el restaurante más cercano a Jungle Paradise, que recomendamos. Sin duda unas de las mejores pizzas y pastas de la ciudad, y a precios muy razonables. Por lo tanto, este lugar suele estar bastante concurrido, y es posible que necesite algo de tiempo para ser dirigido a una mesa, o mejor hacer una reserva para asegurarse de que no tendrá que morir de hambre antes de eso.



Restaurante “La Hechicera”, Carretera El Pinito 21, 38390 Cuesta de La Villa

Un restaurante bastante nuevo y agradable con una variedad limitada de platos locales e internacionales a precios razonables. Nuestro favorito es el plato mixto de carne, pollo y salchichas para dos personas. La terraza exterior del lado opuesto de la carretera está abierta hasta las 18 horas y ofrece unas vistas espectaculares sobre el valle de La Orotava. Así que quizás solo deberías pasar a tomar un buen café o alguna otra bebida en la terraza.



Comida rápida y cafetería “Zumería Mango”, Calle Mequinez 1

Si le gustaría comer algo de comida rápida muy poco saludable (de vez en cuando hay que permitírselo) a precios extraordinariamente bajos, eso es uno de los lugares a donde ir. La calidad de la comida es sorprendentemente buena para lo que se puede esperar por el precio. O simplemente tómese un café o

un batido de frutas recién hecho en una agradable terraza cerca del antiguo puerto.



Bar “La Fragata”, Calle de la Marina 5 (justo enfrente del puerto viejo)

Uno de los últimos lugares para cerrar por la noche en Puerto de La Cruz - aunque hasta las 2:00h durante el fin de semana podría ser algo temprano para algunas personas. Pero de todas formas Puerto de La Cruz no es muy famoso por su (casi ausente) vida nocturna.



Heladería y Cafetería “Heladería Delizia”, Calle San Juan 4

Algunos de los mejores helados caseros de la ciudad y, por lo general, también una excelente selección de tartas y pasteles.



Café Ebano, Calle la Hoya 2

Una agradable cafetería que ofrece un buen café y apetitosos pasteles y tartas caseras, ubicada trasera a la iglesia “Iglesia de Nuestra Señora de la Peña de Francia”, que debería visitar por dentro, si está abierto.



Pasteles y tartas para llevar en el supermercado “Coviran” (zona de La Paz), Calle Aceviño 2

La pequeña panadería a la entrada de este supermercado ofrece una buena selección para llevar de pasteles y tartas excepcionalmente económicos pero deliciosos, y que no gotean con azúcar o grasa (lo que puede encontrar en la mayoría de las otras panaderías y pastelerías).

Lugares de interés

Tenerife ofrece demasiados lugares de interés para enumerarlos todos aquí, por lo que esta es una selección muy breve de algunos de los sitios más destacados:

La **cordillera de Anaga** en la parte oriental de la isla, con un antiguo bosque de laurisilva de hoja perenne y varias posibilidades de senderismo para explorar el área a pie.

El cráter de **Las Cañadas** en la zona subalpina con el monte Teide, vea el enlace a continuación para el servicio de teleférico a la cima, llegue temprano para evitar una larga fila de espera.

Pinar encima de La Orotava, mejor empezar en la zona de barbacoa y picnic “La Caldera”, justo encima del último pueblo “Aguamansa”.

La ciudad de **La Orotava**, la cual es uno de los pueblos más antiguos de Tenerife

El **jardín botánico del Puerto de La Cruz** “Jardín de Aclimatación de La Orotava”, a tan solo 10 minutos andando cuesta abajo.

El caserío de **Masca** en el oeste, ubicado sobre el barranco del mismo nombre. Llegue temprano para evitar las horas extremadamente concurridas, en las que será imposible encontrar un lugar para aparcar. El famoso sendero de Masca por el barranco ahora tiene un acceso de visitantes restringido. Consulte el sitio web para obtener más información en la sección de enlaces a continuación.

Jardín Botánico “Palmetum”, se ha vuelto en un jardín botánico de renombre mundial, dedicado principalmente a palmeras de todo el mundo, aunque también alberga muchas otras plantas. Algunas vistas muy bonitas desde la cima sobre Santa Cruz y la costa. El jardín se construyó sobre el antiguo vertedero central de la ciudad de Santa Cruz de Tenerife. Consulte los horarios de apertura en su sitio web en la sección de enlaces a continuación.

Santa Cruz de Tenerife, la capital de la isla, con muchas tiendas, bares, cafeterías y restaurantes. Tenga en cuenta que la mayoría de las pequeñas

tiendas estarán cerradas durante las horas de siesta entre las 13:00 h y las 16:00 h, y luego volverán a abrir hasta las 20:00 h, mientras que todas las cadenas de tiendas internacionales están abiertas continuamente. El alcohol y los cigarrillos siguen siendo en general menos costosos que en Europa continental debido a unos impuestos mucho más bajos. Mientras que los dispositivos electrónicos y los perfumes probablemente los encontrará al mismo precio o incluso a precios más bajos en la web o en las tiendas locales de su lugar de origen. Las cadenas de tiendas internacionales tienen en su mayoría los mismos precios que en el continente, algunas (por ejemplo, Zara y Zara Home) sí tienen precios más bajos en Canarias.

Enlaces

Transporte público. “Titsa” es el nombre de la compañía de autobuses (en Canarias llamados “guagas”) local en Tenerife que funciona bastante bien y ofrece un transporte fiable por toda la isla. En su sitio web encontrará los horarios, las tarifas y una aplicación para comprar un billete:



Jungle Paradise.eu

Teleférico del Teide

El acceso a la cima del Teide está restringido, y es muy recomendable reservar su viaje en el teleférico mucho antes de su llegada a Tenerife. De lo contrario, esté allí muy temprano por la mañana, pero aún así esté preparado para hacer cola durante un par de horas. Si desea subir desde la estación superior del teleférico (3.555 m) hasta la cima del Teide (3.715 m), necesita un permiso del gobierno local, búsqüelo en Google:



Jardín Botánico “Palmetum”. Un lugar absolutamente imprescindible para los amantes de la naturaleza. Y aunque no le interesen mucho las palmeras y las

plantas en general, solo por las vistas de la capital Santa Cruz, este lugar merece una visita.



Sendero de Masca. El acceso a este barranco más famoso de la isla ha sido restringido desde el 2023. Es mejor comprar su entrada con mucha antelación. Si solo desea visitar el pintoresco pueblo de Masca, llegue muy temprano por la mañana o muy tarde por la tarde; de lo contrario, puede ser imposible encontrar un lugar de estacionamiento libre.



Cámaras web. En la página a continuación encontrará todas las cámaras web instaladas en toda la isla. Así que, en caso de que sea un día muy nublado en el norte, pero quiera pasar un día en la playa, eche un vistazo virtualmente por la isla donde podría disfrutar del sol:



Teléfonos de emergencia

Llamada general de emergencia: **112**

Policía Local (La Orotava): (+34) 922 330 114

Policía Nacional: 091

Hospitales de emergencia

Hospital de la seguridad social, abierto 24 h

Este hospital acepta la Tarjeta Sanitaria Europea (EHIC).

Urgencias Centro De Salud Puerto De La Cruz

Calle El Pozo 5, 38400 Puerto de La Cruz

Tel.: (+34) 922 38 95 48

Hospital privado, abierto 24 h

Este hospital no acepta la EHIC, ni está afiliado a la seguridad social, deberá abonar cualquier tratamiento.

Hospital Hospiten Bellevue y Tamaragua

Calle Alemania 6, 38400 Puerto De La Cruz

Tel.: (+34) 922 38 35 51

Descargo de responsabilidad

Toda la información proporcionada bajo 'Lugares de interés' y 'Enlaces', así como todos los contactos de emergencia, se ofrecen sin ninguna garantía de exhaustividad ni precisión. Cualquier información puede volverse obsoleta y/o cambiar en cualquier momento.

Consejos de seguridad

Canarias sigue siendo un lugar bastante seguro con pocos casos de robos con arma blanca. Sin embargo, hay casos de carteristas y robos de pertenencias que se encuentran dentro de coches.

Coches de alquiler: nunca dejar nada a la vista dentro de un coche de alquiler, ni siquiera cosas que considere de poco o ningún valor. Los ladrones se están enfocando en los coches de alquiler, que son fácilmente reconocibles, ya sea por una etiqueta de la compañía de alquiler o por la matrícula (la mayoría de los coches de alquiler son bastante nuevos y la matrícula comienza con la letra 'M').

Hábitos de Conducción Locales: En general, la gente de Canarias conduce de manera bastante defensiva y respetuosa. Sin embargo, esto también significa que algunas personas conducen a 80 km/h en la autopista donde el límite de velocidad es de 120 km/h. O pueden quedarse en el carril izquierdo a 85 km/h durante varios minutos para adelantar a un coche que va a 80 km/h en el carril derecho, causando un notable embotellamiento y un riesgo de colisión detrás de ellos. Así que simplemente sea paciente y siempre mantenga la distancia de seguridad con el coche que tiene delante. Algunos otros hábitos locales pueden ser más irritantes para usted, y de hecho, estas malas costumbres son ilegales y pueden causar situaciones peligrosas. Por ejemplo, los conductores pueden poner la señal de giro si se detienen antes de un semáforo rojo o un cruce peatonal. O pueden salir directamente de una rotonda desde el carril izquierdo interior en lugar de cambiar primero al carril derecho antes de salir de la rotonda a la derecha. No intente imitar estos (malos) hábitos para parecer amable, simplemente conduzca de la manera en que ha aprendido en la autoescuela.

Bolsos y mochilas: es mejor ponerlos al frente o al costado con el brazo colocado sobre ellos. Los cierres de cremallera siempre deben estar cerrados y mejor asegurados.

Carteras: llevarlas siempre en el bolsillo delantero del pantalón y nunca en la parte trasera. Los carteristas tienen dedos extremadamente hábiles. Pueden

tropezarse con usted “accidentalmente”, y sin que se de cuenta, su cartera ha encontrado un nuevo dueño.

Desconocidos: a los canarios y españoles en general les gusta estar muy cerca mientras hablan, y esta proximidad social es parte de la cultura española. Sin embargo, las personas de otros países pueden sentirse algo incómodas con eso. Si alguien desconocido se le acerca y no entiende lo que esa persona quiere, un simple y cortés “no gracias” en su mayoría mantendrá a esta persona a distancia.

¡Disfrute su estancia!

Jungle Paradise.eu



DEUTSCH

Kanal	Programm
1	Das Erste
2	ZDF
3	3sat
4	BR Fernsehen Süd
5	hr-fernsehen
6	MDR Thüringen
7	NDR FS HH
8	Radio Bremen
9	SR Fernsehen
10	SWR RP
11	WDR Köln
12	ARD alpha
13	arte
14	a.tv
15	Baden TV
16	Crime Time
17	Deluxe Dance by Kontor
18	Deluxe Rap
19	Disney Channel
20	DMAX
21	DokuSat
22	DYN Sport Mix
23	Euronews (Deutsch)
24	Eurosport 1 (Deutsch)
25	Franken Plus
26	HGTV
27	Höhenrausch
28	Just Cooking
29	Just Fishing
30	kabel eins
31	kabel eins Doku
32	KiKA
33	Krone.TV
34	münchen.tv
35	N24 DOKU
36	NITRO
37	Ntv
38	oe24.TV
39	ONE
40	One Terra
41	ORF2 Europe
42	OTVA
43	phoenix

44	Pro7 MAXX
45	ProSieben
46	R9 Oesterreich
47	rbb Berlin
48	RegioTV
49	RTL Television
50	RTLup
51	RTLZWEI
52	Sachsen Eins
53	SAT.1
54	SAT.1 Gold
55	SERIEN+
56	sixx
57	Sport1
58	SUPER RTL
59	tagesschau24
60	TELE 5
61	TLC
62	TOGGO plus
63	tv.ingolstadt
64	VOX
65	VOXup
66	WELT
67	Xplore
68	zdf_neo
69	ZDFino

Channel	Program
70	Al Jazeera English
71	Arirang
72	BBC News
73	Bloomberg Europe TV
74	CGTN
75	CGTN Documentary
76	CNBC
77	CNN Int.
78	Comedy Central
79	DW English
80	France 24 (English)
81	MTV
82	NHK WORLD - Japan
83	Nick/Comedy Central Austria
84	Sky News International
85	Telesur (English)
86	TRT World

ENGLISH

Canal	Programa
87	Aragon TV
88	Canal Sur Andalucía
89	Cubavisión Internacional
90	Daystar Español
91	Telesur
1 (antena *)	La 1
2 (antena *)	La 2

ESPAÑOL

3 (antena *)	Antena 3
4 (antena *)	Cuatro
5 (antena *)	Telecinco
6 (antena *)	laSexta
7 (antena *)	24h
8 (antena *)	A 3 Series
9 (antena *)	BeMad tv
10 (antena *)	Boing
11 (antena *)	Clan
12 (antena *)	Divinity
13 (antena *)	DKISS
14 (antena *)	DMAX
15 (antena *)	Energy
16 (antena *)	FDF
17 (antena *)	Mega
18 (antena *)	neox
19 (antena *)	nova
20 (antena *)	Paramount Network
21 (antena *)	Realmadrid TV
22 (antena *)	Squirrel
23 (antena *)	Tdp
24 (antena *)	TEN
25 (antena *)	Trece
26 (antena *)	VEO 7
27 (antena *)	Ahora TV
28 (antena *)	Atlántico Televisión
29 (antena *)	Canal 4 Tenerife
30 (antena *)	Mirame TV
31 (antena *)	TV Canaria

FRANÇAIS

Canal	Programme
92	A La Une
93	CGTN Français
94	CNEWS
95	France 24 (en français)
96	LCP
97	TV5 Monde
98	TV5 Monde Europe
99	TV Monaco

NEDERLANDS

Kanaal	Programma
100	BVN TV

* Cambio de recepción de satélite (programas internacionales) a antena (programas locales, solo en español):

En el mando, apresiona el botón **List**. Aparece el menú **Programmes** con los canales de satélite actuales.

Dirígete con el botón de **flecha arriba** hacia los **tres puntos en vertical en la esquina arriba derecha**. Confirma la selección con el **círculo** en el centro de las flechas.



Aparece el menú **Filter** en la pantalla. En la selección **Programme Mode** dirígete con las flechas hacia la opción predeterminada **Satellite**. Apresiona el círculo, y selecciona con las flechas la opción **Antenna**. Confirma la selección con el círculo – la opción **Antenna** se va a marcar en vez de la opción **Satellite**. Dirígete con la flecha abajo hacia el botón **Done**, y confirma apresionando el círculo.

